



DAS HEINRICH-EHRHARDT-GYMNASIUM KENNENLERNEN

Zella-Mehlis, d. 10.01.2024

Sehr geehrte Eltern, liebe Schüler,

sicherlich machen Sie sich schon seit einiger Zeit Gedanken, wo und wie der schulische Weg Ihres Kindes im Sommer 2024 weitergehen soll.

Wir würden sehr gerne bei dieser Entscheidung behilflich sein und Ihnen durch zwei Veranstaltungen das Heinrich-Ehrhardt-Gymnasium in Zella-Mehlis näher vorstellen.

Zunächst möchten wir Sie und euch recht herzlich zu einem

Informationsnachmittag am 20. Februar 2024

einladen. Während Sie, liebe Eltern, von unserer Schulleitung wichtige Informationen zu einem möglichen Wechsel auf unser Gymnasium erhalten, wird euch, liebe Kinder, zeitgleich schon einmal die Schule gezeigt. Diese Veranstaltung beginnt um **17 Uhr** in unserer **Aula**.

Ferner würden wir uns freuen, wenn wir Sie und Ihre Familie auch recht herzlich zu unserem

„Tag der offenen Tür“ am 24. Februar 2024

willkommen heißen dürfen. Dort erwartet Sie und Ihre Kinder ein buntes und abwechslungsreiches Programm unserer Schüler und Fachschaften. Von Theateraufführungen bis zu interessanten Experimenten, bei denen Sie und Ihre Kinder selbst tätig werden können, ist für jeden etwas dabei. Selbstverständlich ist auch für das leibliche Wohl gesorgt. Des Weiteren können Ihre Kinder während einer Schul-Rallye möglichst viele „Ehrhardts“ sammeln und so die Schule besser kennenlernen und auch noch Preise gewinnen!

Damit die Kinder auch einen lebensnahen Einblick in den Schulalltag bekommen, bieten wir am **Dienstag, 27.02.2024** und am **Mittwoch, 28.02.2024**, jeweils von **8.00 Uhr bis 9.35 Uhr**

Schnupperunterricht

in unseren jetzigen 5. Klassen an, zu welchem wir Ihr Kind gemeinsam mit einem Lehrer der Grundschule einladen.

Wir hoffen auf Ihre Neugier und Ihr Interesse und verbleiben mit den besten Wünschen für die Zukunft Ihrer Familie,

Christiane Meißner,
im Namen des Lehrerkollegiums des Heinrich-Ehrhardt-Gymnasiums Zella-Mehlis